

## ABSTRAK

**Apriani NPM. 19250017 Skripsi:** Analisis Nilai Efikasi Diri Dalam Novel MARS Relevansinya Terhadap Pendidikan Agama Islam. Skripsi ini dibimbing oleh Iswati, M.Pd.I. dan Heri Cahyono, M.Pd.I.

Penelitian ini di latarbelakangi oleh masih banyaknya anak putus sekolah yang masih mewarnai proses pendidikan di Indonesia. Badan Pusat Statistik melaporkan, angka putus sekolah di Indonesia meningkat pada 2022. Secara rinci, angka putus sekolah di jenjang SMA mencapai 1,38% pada 2022. Ini menandakan terdapat 13 dari 1.000 penduduk yang putus sekolah di jenjang tersebut. Angka putus sekolah di jenjang SMP tercatat sebesar 1,06% pada 2022. Persentase tersebut juga meningkat 0,16% poin dari tahun lalu yang sebesar 0,90%. Lalu, angka putus sekolah di jenjang SD sebesar 0,13%. Persentasenya lebih tinggi 0,01% poin dibandingkan pada 2021 yang sebesar 0,12%. Beberapa hal yang menjadi penyebab angka putus sekolah cukup tinggi adalah latar belakang pendidikan orang tua, lemahnya kemampuan ekonomi keluarga, kurang percaya diri atau *insecure*, kurangnya motivasi dan minat anak dalam bersekolah, anak mengidap suatu penyakit, pandangan masyarakat terhadap pendidikan, kondisi lingkungan anak dan prasarana sekolah. Tujuan penelitian ini (1) Untuk menganalisis nilai efikasi diri pada tokoh-tokoh didalam Novel Mars (2) Untuk menemukan relevansi nilai efikasi diri di dalam novel MARS dengan pendidikan agama islam.

Penelitian termasuk jenis penelitian kepustakaan (*library search*) dengan menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif. Sumber data berasal dari Novel Mars dan buku- pustaka, jurnal, artikel, tabloid, surat kabar, dan data-data buku yang diperoleh dari internet yang relevan. Data dikumpulkan dengan teknik dokumentasi. Sementara analisis data yang digunakan dalam menganalisa data dalam penelitian ini adalah analisis isi (*content analysis*). Tahapan dalam analisis isi ini meliputi data reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian Novel Mars karya Aishworo Ang banyak mengandung nilai efikasi diri yang terdapat pada tokoh-tokoh didalamnya. Nilai-nilai tersebut diantaranya: (1) yakin akan berkemampuan: keinginan mencoba hal baru dan optimis. (2) aspirasi tinggi: harapan akan masa depan yang lebih dan harapan meraih prestasi. (3) kegigihan: tekun, menyelesaikan tugas tepat waktu, dan meluangkan waktu untuk belajar. Keyakinan diri yang kuat, semangat, motivasi, ketekunan, dan kerja keras. Didalam Al-Qur'an terdapat beberapa ayat yang menjelaskan untuk tidak berputus asa yaitu QS. Az Zumar ayat 53, dan Ali Imron Ayat 139. Dan ayat yang berbicara untuk seorang muslim memiliki sifat gigih dalam QS. Asy Syarh ayat 7.

**Kata Kunci:** Efikasi Diri, Novel MARS, Pendidikan Agama Islam.